

CHARME

Une alésienne parmi les 46 candidates

# Raphaëlle Navarro brigue le titre de miss France

Les candidates en découdront, samedi, sur TF1, au Forum de Monaco

■ Samedi, au Grimaldi Forum de Monaco, en direct sur TF1, se déroulera l'élection de la première miss France du XXI<sup>e</sup> siècle, placée sous la présidence de l'acteur Alain Delon.

Un événement télévisuel animé par Jean-Pierre Foucault qui fait, chaque année, exploser l'audimat.

Et parmi les 46 candidates qui représenteront toutes les régions de France ainsi que les Dom Tom, le Languedoc-Roussillon sera représentée par une Alésienne pure souche.

Contrairement à ce qu'ont pu écrire, un peu trop hâtivement, certains de nos confrères, l'ambassadrice du Languedoc n'est pas montpelliéraine, mais bien alésienne !

**"Je me sens prête pour défendre ma région"**

Raphaëlle Navarro demeure avec ses parents, quartier de la Luquette, aux portes d'Alès. Son papa, Michel Navarro, employé municipal, travaille au parc de la ville.

Mais, il est vrai que depuis un an, Raphaëlle a élu domicile à Montpellier afin de poursuivre ses études. La jeune cévenole prépare un Deug de biologie. Son ambition est de devenir professeur de biologie.

Hier, entre deux plateaux de répétitions, Raphaëlle nous a appelés de Monaco.

« J'ai l'impression d'être dans un tourbillon, mais c'est tellement grisant.

Hier soir, a eu lieu la présélection des douze premières candidates. C'est dire que le stress est tombé d'un cran avant de repartir à cent à l'heure, samedi, le jour

de l'élection ! »

La jeune fille, qui n'est pas avare de paroles, raconte : « Je n'ai pas revu ma famille depuis trois semaines. Le 18 novembre, nous nous sommes envolées pour le Canada. Malgré le froid, nous avons vécu une semaine de tournage, de rêve et de dépaysement. Bref des moments inoubliables qui m'ont donné envie de découvrir plus complètement ce pays.

De retour en France, nous avons immédiatement regagné Nice puis Monaco pour des séances de répétitions non stop où rien n'est laissé au hasard. C'est dur, c'est intense, mais c'est très professionnel. Difficile de ne pas se sentir impliquée ! Je me sens prête pour défendre les couleurs de ma région et de ma ville natale ! »

Pour Raphaëlle, l'aventure a commencé il y a un an, lorsqu'elle a remporté le titre de miss Boucanet 99. Devant sa plastique et son sourire éclatant souligné de deux ravissantes fossettes, nombreux sont ceux et celles qui l'ont poussé à aller plus loin. Dans la foulée, elle se présentera à miss Camargue puis à miss Cévennes, sans succès. Mais qu'importe, la jeune fille y croit et se prend au jeu.

Son papa confiait, il y a quelques jours : « Raphaëlle est une passionnée qui va toujours au bout. Quand elle entreprend quelque chose, elle le fait à fond ! »

Le printemps suivant, elle sera consacrée à Nîmes "miss feria 2000" et décrochera, quelques jours plus tard, le titre de miss Carnon. Dès lors, tout est possible pour la jeune alésienne qui se dit tout au fond d'elle : « pourquoi pas moi ! ».

Le 5 août, c'est la consécration. La région Languedoc-Roussillon l'a choisie



Le sourire de Raphaëlle, un atout de poids !

pour reine et pour ambassadrice à l'élection de miss France 2001. Pour Raphaëlle, le rêve se prolonge. Jusqu'où ira-t-il ?

On en saura plus, samedi soir : les Cévenols pourraient être nombreux, ce soir-là, à se ruer sur leur téléphone pour soutenir sa candidature.

Si tel était le cas, cela voudrait dire que la jeune fille aura été acceptée dans la présélection des douze premières candidates. Comme Raphaëlle, on se prend à rêver à y croire ! ●

Guy PRIVAT